
JAKARTA (IM) - 
Pengusaha properti yang 
dijuluki “crazy rich” Su-
ra baya, Budi Said (BS) di-
tetapkan sebagai tersang-
ka asus jual beli emas 
lo gam mulia PT Antam. 
Ia ditetapkan menjadi ter-
sangka usai diperiksa oleh 
penyidik Jaksa Agung 
Muda Tindak Pidana 
Khusus (Jampidsus) pada 
Kejaksaan Agung (Keja-
gung) pada hari Kamis 
(18/1).

“Telah memanggil 
seorang saksi bernama BS 
se orang pengusaha pro-
per ti di Surabaya untuk 
didengar keterangannya 
terkait dengan adanya 
rekayasa jual beli emas 
dimaksud,” ujar Direktur 
Penyidikan (Dirdik) Jam-
pidsus, Kuntadi dalam 
jumpa pers di Kantor 
Ke jagung, Jakarta Selatan, 
Kamis (18/1).

“Berdasarkan hasil 
pe meriksaan yang dila-
ku kan secara insentif, 
pa da hari ini status yang 
bersangkutan kita naik-
kan sebagai tersangka,” 
ka tanya.

Kejaksaan langsung 
melakukan penahanan 
terhadap Budi Said se-
lama 20 hari ke depan. 
Budi Said akan ditahan di 
Rumah Tahanan (Rutan) 
Salemba cabang Keja-
gung.

“Dan selanjutnya pa-
da yang bersangkutan kita 
lakukan tindakan pena-

hanan selama 20 hari ke 
de pan di Rutan Salemba 
ca bang Kejagung,” ujar 
Kuntadi.

Kepala Pusat Pene-
rangan Hukum (Kapus-
penkum)  Ke jaksaan 
Agung (Kejagung) Ketut 
Sumedana, mengatakan, 
Budi Said (BS) diduga 
membuat surat palsu ber-
sama sejumlah oknum 
pegawai PT Antam Tbk 
untuk merekayasa jual 
beli emas logam mulia 
PT Antam.

Surat palsu itu mem-
buat seolah-olah Budi 
Said sudah melakukan 
pembayaran sesuai total 
logam mulia yang dibeli 
secara resmi.

Sehingga, PT Antam 
seolah-olah masih punya 
kewajiban untuk menye-
rahkan logam mulia kepa-
da Budi Said. Atas surat 
pal su itu pula Budi Said 
per nah menggungat PT 
Antam.

Total kerugian PT 
Antam mencapai Rp 1,2 
triliun akibat perbuatan 
Budi Said ini. Rumah dan 
kantor Budi Said pun di-
geledah oleh tim penyidik 
Kejagung.

“Akibat perbuatan 
ter sangka, PT Antam 
Tbk diduga mengalami 
ke rugian senilai 1.136 kg 
emas logam mulia, yang 
jika dikonversi dengan 
harga emas per hari ini 
yakni sekitar Rp1,266 
triliun,” katanya.  han

Buat Surat Palsu Jual Beli Emas
Rp1,2 T, Budi Said Gugat PT Antam

JAKARTA (IM) - Wa-
kil Ketua Tim Nasional 
Pemenangan Anies-Mu-
haimin (Timnas AMIN), 
Thomas Trikasih Lembong 
atau Tom Lembong men-
gatakan, capres nomor urut 
1 lebih tertarik pemban-
gunan jalur kereta api dari 
pada jalan tol.

Tom menjabarkan be-
berapa kelebihan dari jalur 
kereta api untuk masyarakat 
di Indonesia.

Mulanya moderator 
dalam acara diskusi Entre-
preneur Talks ‘Strategi 
Kebijakan Perdagangan 
dan Perindustrian Koalisi 
Perubahan untuk Infor-
masi Emas 2045’ bertanya 
kepada Tom Lembong soal 
infrastruktur tol, apakah 
memberikan dampak bagi 
kalangan kelas menengah 
ke bawah.

“Mungkin saya kasih 
bocoran di  s ini  sudah 
mulai jual dikit-dikit dari 
Pak Anies ng gak tahu 
apakah ibu-bapak mu-
lai menyimak bahwa di 
banyak kota di mana Pak 
Anies berkunjung untuk 
acara-acara, Anies mulai 
menjanjikan kereta api,” 
kata Tom Lembong dalam 
pemaparannya di kantor 

Tim AMIN, Jalan Dipone-
goro X, Menteng, Jakarta 
Pusat, Jumat (19/1).

Tom mengingat saat 
Anies melakukan safari di 
Sumatera Selatan, ia me-
nyebut di wilayah itu masih 
ada jejak rancangan kereta 
api yang menghubungkan 
dua kota. Lalu, saat menjadi 
penasihat ekonomi Joko 
Widodo (Jokowi) di Jakarta, 
diketahui biaya membangun 
jalan tol lebih murah.

“Jadi dulu pernah ada 
di sana. Ini menarik waktu 
saya masih menjadi penas-
ehat ekonomi Gubernur 
DKI Jakarta, Pak Jokowi, 
bahwa untuk bangun jalur 
kereta api itu mungkin bi-
ayanya separo dibandingkan 
dengan bangun jalan tol, 
bahkan bisa 1/3 bahkan 
bisa 1/5,” ujar Tom Lem-
bong.

“Jadi mungkin kita su-
dah paham dengan ratusan 
triliun yang diguyur untuk 
bangun jalan tol. Namun 
kebanyakan indeks kinerja 
logistik kita malah turun. 
Kemudian yang namanya 
ICOR (Incremental Capital 
Output Ratio) atau saya 
lebih suka manggilnya input 
atau output ratio capital ma-
suk atau capital keluar juga 

menurun,” ujarnya.
Ia mengatakan Tim-

nas AMIN tertarik untuk 
membangun kereta api 
dalam rangka pemerataan 
transportasi di Indonesia. 
Tom Lembong menjelas-
kan beberapa manfaat dari 
moda transportasi ini untuk 
menjangkau kawasan di 
Nusantara.

“Jadi saya mulai lebih 
bocorin di sini kita sa-
ma-sama tertarik dengan 
membangun kereta api, 
kereta api itu bisa untuk 
penumpang. Saya kira ka-
lau kita lihat di medsos 
semakin populer sebagai 
moda transportasi apa-
lagi inovasi-inovasi dari 
PT KAI dengan gerbong 
panoramic, yang kacanya 
transparan bisa menikmati 
pemandangan, gerbong 
yang business class, fist 
class. Bahkan kalau mau 
kita bisa sewa satu gerbong 
untuk keluarga sendiri. Jadi 
itu pertama,” ujar eks Men-
teri Perdagangan ini.

“Kedua bisa kurangi be-
ban logistik karena ba nyak 
sekali kereta digunakan 
untuk angkat kargo juga, 
container langsung ditaruh 
di atas kereta api,” imbuh-
nya.  mei

Timnas Ungkap Anies Tertarik Bangun
Kereta Api, Bandingkan dengan Jalan Tol
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DEKLARASI DAN 
TEMU WICARA TPN 
GANJAR-MAHFUD

DI LEBAK
Tim Pemenangan Na-
sional capres-cawa-
pres Ganjar Prano-
wo dan Mahfud MD 
serta pendukungnya 
memberikan salam 
tiga jari saat deklarasi 
dukungan dan temu 
wicara di Bayah, 
Le bak, Banten, Ju-
mat (19/1). Deklarasi 
tersebut sekaligus 
untuk mendengar-
kan aspirasi masya-
rakat Cilangkahan 
terkait pemekaran 
untuk wilayah agar 
menjadi daerah oto-
nomi baru di Prov.  
Banten.

IDN/ANTARA

MAGETAN (IM) – Su-
wondo, salah satu peternak 
ayam petelur di Desa Bendo, 
Kecamatan Takeran, Kabu-
paten Magetan, Jawa Timur, 
saat berdialog dengan calon 
presiden (capres) nomor urut 
3, Ganjar Pranowo, curhat 
soal mahalnya pakan ternak 
komoditas jagung, Jumat 
(19/1).

Ganjar awalnya bertanya 
apa masalah yang dialami 
peternak ayam petelur saat ini.

“Sekarang problemnya di 
jagung ya? Ini ada supplier 
jagung atau langsung sup-
plier pakan?” tanya Ganjar di 
dalam kandang ternak ayam 
petelur milik Suwondo.

“Ya pakan pak. Jadi kita 
karena jagung mahal, beralih 
ke pakan jadi. Pakan jadi, 
produksi pabrik, tidak me-
nutupi. Jadi dari pabrik, baru 
bisa datang dua sampai tiga 

hari,” jawab Suwondo.
Ganjar pun menanyakan 

kepada peternak apakah pak-
an ini dapat diolah sendiri. 
Suwondo sebagai peternak 
pun menyebut pernah, na-
mun harga jagung yang mahal 
membuat berubah ke pakan 
pabrik.

“Oh dua sampai tiga hari. 
Pakan jadi. Sampeyan gak 
buat pakan sendiri?” tanya 
Ganjar.

“Nah jadi, kalau dulu, 
be li jagung, beli bekatul 
cam pur sendiri. Akhirnya, 
ka  rena harga jagung terla lu 
tinggi, kan gak mampu, ber-
ubah jadi pakan pabrik. Tapi 
pakan dari pabrik, pabrik 
produksinya gak bagus,” 
ucap Suwondo.

Sebagai informasi, Ganjar 
dalam kesempatan itu ikut 
panen telur ayam dan juga ikut 
memberikan pakan.  mei

Ganjar Dicurhati Peternak Ayam
soal Mahalnya Harga Pakan Jagung

JAKARTA (IM) - Pre-
siden Joko Widodo (Jokowi) 
menggelar rapat internal 
bersama para kabinetnya 
di Istana Kepresidenan, Ja-
karta, membahas soal pajak 
hiburan khususnya, serta 
Undang-Undang Hubungan 
Keuangan antara Pemerin-
tah Pusat dan Pemerintah 
Daerah (UU HKPD).

“Jadi ini rapat internal 
soal pajak hiburan, tadi 
Presi den mendapatkan ma-
sukan berkaitan dengan UU 
HKPD. Jadi kalau periode 
lalu dengan UU 28 tarif  
hiburan itu paling tinggi 
35%. Nah sekarang UU 
HKPD tarif  hiburan itu 
naik10%, hanya khusus un-
tuk jasa hiburan yang terkait 
diskotek, karaoke, kelab 
malam, dan juga spa dikena-
kan tarif  40% hingga75%,” 
kata Menko Perekonomian 
Airlangga Hartarto di Kom-
pleks Istana Kepresidenan, 
Jakarta, Jumat (19/1).

Airlangga mengatakan 
bahwa pemerintah melihat 
adanya ruang kebijakan lain 
pada Pasal 101 UU HKPD 
tersebut.

Menurutnya, pemer-
intah daerah dapat mem-
berikan insentif  fi skal yang 
dimungkinkan untuk men-
dukung kemudahan in-

vestasi. Di antaranya berupa 
pengurangan keringanan 
pembebasan dan peng-
hapusan pokok pajak dan 
retribusi dan sanksinya.

“Oleh karena itu peme-
rintah akan keluarkan surat 
edaran terkait dengan pasal 
101 ini dalam surat edar an 
yang akan disiapkan Men-
keu, edaran bersama men-
keu dan Mendagri,” kata 
Airlangga.

“Surat edaran bersama 
Menkeu dan Mendagri akan 
lebih menjelaskan hal ini 
karena di dalam UU sifatnya 
diskresi sehingga tentu kita 
tidak ingin ada moral hazard 
maka dipayungi aturan,” 
ujarnya.

Airlangga mengatakan, 
dengan baru pulihnya sek-
tor pariwisata maka perlu 
dipersiapkan hal lain yakni 
insentif  PPH badan untuk 
sektor pariwisata secara ke-
se luruhan.

“Lebih kepada seluruh 
sek tornya dan dipertimbang-
kan untuk dikaji, bapak 
presi den yang minta, un-
tuk diberikan insentif  PPh 
badan 10%. Namun belum 
diputus, teknisnya masih 
kami pelajari, masih diberi 
waktu untuk rumuskan usul-
an insentif  tersebut,” ung-
kapnya.  han

Jokowi Gelar Rapat Internal
di Istana Bahas Pajak Hiburan

KUNJUNGAN KETUM PSI DI LAMPUNG
Ketum PSI Kaesang Pangarep berbincang dengan wartawan, warga dan 
para generasi muda di Bandar Lampung, Jumat (19/1). Kunjungan Kaesang 
untuk mendengarkan aspirasi mereka tentang pengembangan UMKM 
untuk generasi muda di era globalisasi teknologi digital
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Selain mengamankan catatan setoran 
fee proyek dari Rudy Ritonga, Tim KPK 
juga temukan bukti elektronik dan daf-
tar pekerjaan Pemkab Labuhanbatu.

JAKARTA (IM) – Tim 
Komisi Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) saat menggele-
dah rumah anggota DPRD 
Labuhanbatu, Rudi Syahputra 
Ritonga, pada Kamis (18/1) 
kemarin,  mengamankan 
catatan setoran fee proyek.

Rudi merupakan pejabat 
yang ikut terjaring dalam op-

erasi tangkap tangan (OTT) 
bersama Bupati Labuhanbatu,  
Erik Adtrada Ritonga dan 
beberapa pejabat lain.

“Hasil penggeledahan 
berupa catatan ploting proyek 
dan setoran fee untuk ter-
sangka Rudi dan Erik se-
laku bupati dan bukti slip 
transaksi perbankan,” kata 

Juru Bicara Penindakan dan 
Kelembagaan KPK Ali Fi-
kri kepada wartawan, Jumat 
(19/1).

Sedangkan hasil peng-
geledahan di kantor Bupati 
Labuhanbatu, tim penyidik 
KPK mengamankan doku-
men Surat Keputusan (SK) 
pengangkatan Erik sebagai 
bupati dan Rudi sebagai ang-
gota DPRD.

Kemudian. tim penyidik 
KPK  juga menemukan bukti 
elektronik dan daftar peker-
jaan Pemerintah Kabupaten 
Labuhanbatu.

 “Dari tahun anggaran 
2031 sampai 2023,” ujar Ali.

Sementara itu, di rumah 
pribadi pihak terkait perkara 
ini KPK menemukan catatan 
pembagian proyek pekerjaan 
gahun anggaran 2023.

S e b e l u m n y a ,  K P K 
menangkap lebih dari 10 
orang dalam operasi senyap 
di Labuhanbatu. Setelah 
melakukan pemeriksaan dan 
gelar perkara, penyodok KPK 
menetapkan 4 orag sebagai, 
yakni Bupati Labuhanbatu,  
Erik Adtrada Ritonga, Rudi 
Syahputra selaku anggota 
DPRD Kabupaten Labuhan-
batu dan dua pihak swasta 
bernama Efendy Sahputra 
dan Fazar Syahputra.

Wakil Ketua KPK Nurul 

Ghufron mengungkapkan, 
dalam OTT itu tim penyelidik 
dan penyidik KPK menga-
mankan uang tunai Rp 551,5 
juta sebagai barang bukti dari 
nilai total Rp 1,7 miliar.

Erik diduga aktif  meman-
tau proyek pengadaan barang 
dan jasa di Labuhanbatu. Ia 
menunjuk rudi sebagai orang 
kepercayaannya guna menun-
juk secara sepihak kontraktor 
yang dimenangkan dalam 
lelang.

“Besaran uang dalam ben-
tuk fee yang dipersyaratkan 
bagi para kontraktor yang 
akan dimenangkan yaitu 5 
persen sampai dengan pers-
en dari besaran anggaran 
proyek,” ujar Ghufron, Jumat 
(12/1) lalu.  han

Tim KPK Amankan Catatan “Fee” Proyek Saat
Geledah Rumah Anggota DPRD Labuhanbatu

JAKARTA (IM) - Maru-
arar Sirait, mantan politisi 
senior PDI-P, baru beberapa 
hari mundur dari PDI-P, kini 
sudah mendampingi calon 
presiden nomor urut 2 yang 
diusung Partai Gerindra dan 
partai koalisi lainnya, Prabo-
wo Subianto, berkunjung ke 
kantor Perseketuan Gereja-
gereja Indonesia (PGI) Sa-
lemba, Senen, Jakarta Pusat, 
Jumat (19/1) sore.

Wakil Ketua Tim Kampa-
nye Nasional (TKN) Prabowo 
Subianto-Gibran Rakabum-
ing Raka, Grace Natalie,juga 
turut mendampingi Prabowo. 
Dalam acara itu, Prabowo 
mengadakan diskusi dengan 
PGI.

Ara, panggilan akrab 
Maruarar Sirait, duduk satu 
meja dengan Prabowo saat 
Menter i  Per tahanan i tu 
menyampaikan sambutan-
nya. Setelah beberapa menit 
Prabowo memberi kata  sam-
butan, para wartawab dipersi-
lakan untuk ke luar ruangan.

Seperti diketahui bahwa 
Maruarar telah berpamitan 
dari PDI-P usai mengun-
jungi kantor Dewan Pimpinan 

Pusat (DPP) PDI-P, Senin 
(15/1) malam. Saat berpami-
tan, mantan Ketua Taruna 
Merah Putih -- organisasi 
sayap PDI-P – menyampai-
kan terima kasih kepada Ke-
tua Umum PDI-P Megawati 
Soekarnoputri hingga Sekre-
taris Jenderal (Sekjen) PDI-P 
Hasto Kristiyanto.

“Sesudah saya berdoa dan 
berdiskusi dengan orang ter-
dekat, teman-teman terdekat, 
saya memutuskan untuk pa-
mit dari PDI Perjuangan,” 
kata Maruarar.

Maruarar mengaku, diri-
nya meninggalkan PDI-P 
karena mengikuti langkah 
politik Presiden Joko Wido-
do (Jokowi). Namun saat 
itu Maruarar tak memerin ci 
apakah alasan itu terkait de-
ngan dukungan terhadap 
pa sangan calon presiden dan 
calon wakil presiden tertentu, 
atau hal lain.

“Saya memilih untuk 
mengikuti langkah Pak Jokowi 
karena saya percaya Pak 
Jokowi adalah pemimpin yang 
sangat didukung oleh rakyat 
Indonesia,” tutur Maruarar. 
 han

Maruarar Sirait Setelah Mundur dari PDI-P
Dampingi Prabowo ke Kantor PGI Salemba

PRABOWO HADIRI ACARA
KOMUNITAS OJOL DI JAKARTA

Capres nomor urut 2 Prabowo Subianto 
meng hadiri acara Komunitas Ojol Penggemar 
Erick Thohir (Ojol ET) di Lapangan Banteng, 
Jakarta Pusat, Jumat (19/1) sore. Hadir juga 
Menteri BUMN Erick Thohir mendampingi 
Prabowo di panggung.
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